

PC.DEL/451/05
2 June 2005

FRENCH only

Canadian Delegation to the
Organization for Security & Cooperation
in Europe



Délégation du Canada auprès de
l'Organisation pour la sécurité et la coopération
en Europe

**Déclaration de la Délégation du Canada
sur Ukraine
558 Réunion du Conseil permanent
Le 2 juin 2005**

Le Canada remercie le Bureau des Institutions Démocratiques et des Droits de l'Homme à l'occasion du dépôt du rapport final sur l'élection présidentielle de 2004 en Ukraine.

L'élection présidentielle de décembre 2004 a constitué un jalon important dans le développement de la démocratie en Ukraine. Le courage du peuple ukrainien à faire respecter son libre choix témoigne de son attachement aux droits de la personne et donne confiance en la pérennité de la démocratie dans ce pays. La mise en oeuvre des recommandations contenues dans le rapport déposé aujourd'hui pourra notamment contribuer à consolider les acquis de cette élection.

Le Canada appuie le travail de suivi qu'entreprend le Bureau des Institutions Démocratiques et des Droits de l'Homme pour encourager l'évolution positive des lois et pratiques électorales en Ukraine. Nous remercions aussi vivement le Bureau pour sa contribution au déploiement d'une mission d'observation dans un contexte qui présentait beaucoup de défis.